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«Мы наполнены любовью и 

силой Божьей!»
Центральную церковь «Манмин» посетили пасторы из Пакистана и Бразилии 

В начале 2013 года со служением 
Цент ра льной  церкви  «Манмин» 
знакомились пасторы зарубежных церквей. 
С  18- го  по  29  янва ря  го с тями 

Центральной церкви «Манмин» были 
пастор Юсуф Сохаил, председатель 
Совета епископов и глав национальных 
церквей Пакистана, и член Совета пастор 
Карамат Ильяс. Они посетили пятничное 
всенощное служение, воскресное утреннее 
служение, воскресное вечернее служение 
и молитвенные собрания Даниила. Они 
также побывали на телевидении GCN TV 
(председатель Совета директоров GCN 
TV – д-р Джей Рок Ли) и у источника 
сладкой воды Муана, где по молитве 
д-ра Ли свершилось чудо превращения 
соленой морской воды в питьевую. Гости 
также осмотрели уникальный аквариум, 
наполненный сладкой водой Муана.
Они решили ближе познакомиться с 

«Манмин», получив большую благодать 

от участия в пасторских семинарах и 
молитвенных служениях с платком (см. 
Деяния, 19:11-12), которые проводил Тэсик 
Гил, пастор церкви Тэджон Манмин, 
продолжая дело, начатое д-ром Джей Роком 
Ли в 2000 году на объединенном крусейде 
в Пакистане. Вспоминая Пакистанский 
объединенный крусейд 2000 года, они 
сказали: «Многие люди до сих пор хранят 
в своем сердце это событие. Оно собрало 
большое количество людей, среди которых 
развернулись масштабные деяния по 
исцелению. Это служение вошло в историю 
христианства Пакистана». 
После того памятного события, в течение 

последних десяти лет пастор Тэсик 
Гил продолжал проводить в Пакистане 
пасторские семинары и молитвенные 
служения с платком. Местные пасторы 
были счастливы представившейся им 
возможности изучать Евангелие святости 
и возрастать в духе. И, кроме того, они 

были благодарны за то, что многие 
жители Пакистана приняли Господа и на 
собственном опыте познали реальность 
Божественного исцеления.
Посетив  пятничное  всенощное 

служение, они сказали: «То, что члены 
церкви бодрствуют практически всю ночь, 
участвуя в богослужении, на нас произвело 
большое  впечатление. Трудно  себе 
представить, чтобы в Пакистане можно 
было бы собрать такое большое количество 
народа в столь поздний час. Мы ощущали 
мощное присутствие Бога. Удивительно, 
насколько сильно прихожане стремятся 
к познанию Слова Божьего и посвящают 
себя Царству Божьему». Гости говорили, 
что собираются, вернувшись в Пакистан, 
проводить похожие молитвенные собрания 
Даниила и основать теологическую 
семинарию, которая станет питать пасторов 
хлебом жизни, проповедуемым в церкви 
«Манмин».

В марте 2012 года Совет епископов и 
глав национальных церквей, который 
возглавляет пастор Юсуф Сохаил, избрал 
д-ра Джей Рока Ли на почетную позицию 
председателя правления. Пастор Сохаил 
сказал: «Нам крайне необходим был 
человек, который общается с Богом на 
таком глубоком уровне и может духовно 
вести нас. Мы все согласились с тем, что 
этим человеком был д-р Джей Рок Ли».
С 17 января 2013 года, в течение 

восьми дней гостем Центральной церкви 
«Манмин» был пастор Густаво Мело 
из Бразилии. Он является президентом 
Национального апостольского совета, 
который объединяет 140 дочерних церквей 
и проводит служения в Северной Индии, 
США, Мексике, Коста-Рике и Бразилии. Он 
проповедовал Евангелие, открывал церкви, 
обучал пасторов и опекал детские дома. 
Он был одним из докладчиков на 

конференции WCDN, организованной 
филиалом WCDN в Мексике в сентябре 
2012 года. Он видел поразительные случаи 
Божественного исцеления, явленные через 
д-ра Ли, и посетил Центральную церковь 
«Манмин», чтобы принять участие в 
служении «Манмин». Он присутствовал 
на  всех богослужениях, а  также на 
молитвенном собрании Даниила. Кроме 
того, он посетил GCN TV, штаб-квартиру 
WCDN, аквариум со сладкой водой Муана. 
Он многое познал, и он переосмыслил 
свое видение того, каким должно быть его 
служение.
Пастор Густаво Мело, в частности, 

ска за л :  «В  Цент ральной  церкви 
,,Манмин” горит огонь любви к Господу. 
Я почувствовал искренность сердец 
прихожан, видя, как они поклоняются Богу 
в духе и истине. Я увидел, как прекрасно 
отлажена работа церкви, как ее члены горят 
любовью к Господу, насколько исполнены 
Святым Духом хвала и поклонение, 
праздничные представления, пение хора, и 
еще многое другое!». 

Миссионерская поездка учащихся MMTC на Тайвань 

1: (Слева направо: второй, третий и четвертый). Пастор Густаво Мело из Бразилии, пасторы Юсуф Сохаил и Карамат Ильяс во 
время пятничного всенощного служения 2: Посещение GCN TV, программы которого передаются на более чем 170 стран мира 3: 
Осмотр аквариума, в котором в сладкой воде Муана уживаются морские и речные рыбы

ММТС (Миссионерский учебный центр 
Манмин) готовит квалифицированных 
служителей  для  распространения 
Евангелия святости по всему миру. С 21-
го по 31 января стажеры этого центра 
посещали Тайвань с миссионерским 
визитом. Деяния Святого Духа неизменно 
сопровождали их в ходе различных 
мероприятий, включенных в программу 

визита: на семинарах, в евангелизации 
людей на улицах, в миссионерской работе 
и во время посещения ассоциативных 
церквей. Они были движимы любовью 
Бога, Который желает через Евангелие 
святости пробудить души во всем мире. 
Благодаря деяниям Божьей силы, учащиеся 
ММТС наполнились желанием с еще 
большим  рвением  распространять 

Благую Весть.
Участники евангелизационного служения 

в Международном образовательном 
конференц - з а ле  о собо  ощутили 
присутствие Живого Бога и обрели 
надежду на Небеса, смотря видеофильм 
«Сила», рассказывающий о служении д-ра 
Джей Рока Ли и праздновании 30-летия 
церкви «Манмин».  

После молитвы о больных 59-летняя 
сестра  Ши  Пинг  Пинг, страдавшая 
глухотой левого уха, стала слышать. Сестра 
Юн Пинг Гван, которая в свои 18 лет 
мучилась из-за депрессии и социофобии, 
обрела мир. Многие из собравшихся 
получили исцеление от разных болезней, и 
у некоторых улучшилось зрение. Своими 
свидетельствами они воздавали хвалу Богу.   
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Случается так, что мы иногда что-то обещаем 
людям. И если мы нарушим свои обещания, то этим 
мы можем нанести им ущерб, и доверительные 
отношения с ними уже не сложатся. И, напротив, 
когда мы сдерживаем обещания, даже ценой 
собственных потерь, тогда это может принести 
прекрасные плоды.

 То же самое относится и к нашим отношениям 
с Богом. Если у вас была назначена встреча с 
президентом страны, то вы, вероятно, не скажете ему: 
«Я задержусь минут на десять, так как у меня есть 
свои неотложные дела». А как, по-вашему: разве это 
не грубость – нарушать или менять свои обещания, 
данные Богу, Творцу и Владыке Небес и земли?! 
Поэтому, если мы даем обет Богу, то нам следует 

соблюдать его, даже ценой собственных потерь. Тогда 
Бог воздаст нам удивительными благословениями. 
А теперь, давайте, поразмышляем над тем, как 
исполнить обет, данный Богу, обратившись к примеру 
Иеффая, о котором рассказывается в Библии.

1. Услышав молитвенный обет Иеффая, Бог 
дал быстрый ответ 
С тех пор как Израильтяне вышли из Египта, 40 лет 

жили в пустыне и вошли в землю, текущую молоком 
и медом, произошло многое. Вскоре после смерти 
преемника Моисея, Иисуса Навина, Израильтяне 
предали Бога и стали служить Ваалам и Астартам. 
Царей тогда не было, и Израильтянами правили 

судьи. В те времена был судья по имени Иеффай. 
Отцом Иеффая был Галаада, а мать его была 

блудницей. Жена Галаада родила ему сыновей, 
и когда сыновья его жены выросли, они изгнали 
Иеффая, сказав ему: «Ты не наследник в доме отца 
нашего, потому что ты сын другой женщины» 
(Кн. Судей, 11:1-2). Иеффай, убежав от братьев, 
обосновался в земле Тов. Когда Аммонитяне пошли 
войной на Израильтян, старейшины Галаадские 
пришли к Иеффаю и попросили его стать их вождем 
в сражении. 
В конечном итоге, он стал начальником всех 

жителей Галаадских и сражался с Аммонитянами. 
Для того чтобы победить в бою, он дал обет Богу. Он 
обещал вознести на всесожжение первое, что выйдет 
навстречу ему из ворот его дома после сражения, 
если Бог позволит ему одержать победу. 
Бог ответил на его горячую молитву и предал 

Аммонитян в его руки. И поразил он их, как 
написано, «поражением весьма великим, от Ароера 
до Минифа двадцать городов, и до Авель-Керамима, и 
смирились Аммонитяне пред сынами Израилевыми» 
(Кн. Судей, 11:32:33). Бог знал его внутреннее сердце, 
знал, что Иеффай сдержит данное Ему обещание, 
поэтому обильно благословил Его и ответил на его 
молитву.

2. Для Иеффая данный Богу обет важнее, чем 
его любимое дитя
Как вы думаете, кто первым вышел из его дома, 

чтобы поздравить его с победным возвращением? 
Это был не раб его или какой-то слуга. Это была его 
единственная дочь. Она услышала новость о победе и 
вышла поприветствовать его с тимпанами и ликами. 
Увидев ее, он разодрал свою одежду и опечалился. 
Хотя она была его единственной дочерью, он не 

мог изменить данного Богу обета. И он сказал: «Я 
отверз о тебе уста мои пред ГОСПОДОМ и не могу 
отречься». И дочь сказала ему: «Отец мой! ты отверз 
уста твои пред ГОСПОДОМ – и делай со мною то, 
что произнесли уста твои, когда ГОСПОДЬ совершил 
чрез тебя отмщение врагам твоим Аммонитянам». 
Некоторые могут задаться вопросом: а почему Бог 

принял такой ужасный молитвенный обет? Но это 
не было желанием Бога, чтобы Иеффай приносил 
во всесожжение людей, Он не заставлял его давать 
подобные обеты. Сам Иеффай перед боем, второпях, 
дал это обещание в молитве. 
Из Библии мы знаем, что Бог повелел Аврааму 

принести в жертву своего единственного сына Исаака. 
Однако Бог заранее приготовил овна и удержал его 
от убийства Исаака. Почему же Бог не поступил так 
же и с Иеффаем? Потому что Бог желал, чтобы мы 
осознали, насколько важно сдержать данные Богу 
обещания. 
Аврааму и Иеффаю, наверное, легче было бы 

пожертвовать собой, чем приносить в жертву своих 
единственных детей. Но они ценили доверие и 
любовь к Богу выше любви к своим детям, поэтому 
они смогли отдать их Богу. 

 
3. Что нужно учитывать в молитвенном обете, и 

важность его исполнения 
Мы должны понять, что нельзя беспечно давать 

обещания или клятвы, даже если мы оказались в 
безвыходной ситуации, требующей безотлагательного 
решения. В Притчах, 18:21, говорится: «Смерть 
и жизнь во власти языка, и любящие его вкусят 

от плодов его». Даже если вы не берете на себя 
обещания, вы не должны говорить бездумно. А уже 
если вы взяли на себя обязательство пред Богом, будь 
оно большое или малое, вы должны выполнить его. 
Во Второзаконии, 23:21, говорится: «Если дашь 

обет ГОСПОДУ, Богу твоему, немедленно исполни 
его, ибо ГОСПОДЬ, Бог твой, взыщет его с тебя, и 
на тебе будет грех». Этот стих указывает на то, как 
важно сдержать данный Богу обет. В Числах, 30:3, 
мы читаем: «Если кто даст обет ГОСПОДУ или 
поклянется клятвою, положив зарок на душу свою, 
то он не должен нарушать слова своего, но должен 
исполнить все, что вышло из уст его». 
Поэтому Иеффай принес свою единственную дочь 

во всесожжение. Иначе говоря, он отделил ее плоть 
от костей так же, как он делал это, принося в жертву 
животных, и отдал ее Богу в жертву всесожжения. Бог 
знал, каким было сердце Иеффая, поэтому, услышав 
его молитвенный обет, Он дал ему ответ. Он знал, что 
он сдержит обещание, даже себе во вред. 
Сдерживаете ли вы свои обещания, данные братьям 

по вере, мирским людям, себе и Богу? Исполнение 
обетов подтверждает, что в вашем сердце нет 
обмана или хитрости. Те, кто выполняют обещания, 
пользуются благоволением и любовью Бога. 

4. Благословения, которые следуют за 
исполнением обета
Когда мы исполняем данный Богу обет, Он 

воздает нам удивительными благословениями. Если 
вы примете решение и, не откладывая надолго, 
сдержите свое обещание, то непременно получите 
благословения. Но если вы будете тянуть, то и 
благословения тоже будут задерживаться. Если же 
вы не исполните данного обета, то воздвигнете стену 
греха между собой и Богом. И тогда, как бы вы ни 
молились, Бог не примет ваших молитв. Поэтому 
не пристало давать обетов, поддавшись корыстному 
импульсу. 
Вы можете спросить: «Не лучше ли вовсе не давать 

никаких клятв и обещаний?». Но если вы хотите 
выразить свою любовь к Богу, свою веру в Бога или 
вы находитесь под водительством Святого Духа, то 
вам нужно повиноваться. 
Допустим, что Святой Дух побуждает вас 

пожертвовать Богу определенную сумму, а вы 
думаете: «Я дам, когда моя ситуация улучшится» – и 
пренебрегаете Его голосом. Если так, то вы упускаете 
золотую возможность возрасти в вере и получить 
великие благословения. Так что, нам следует отличать 
голос Святого Духа от голоса нашей собственной 
жадности. 
Бог благоволит к людям, которые способны 

сдержать свое обещание без оправданий и ссылок на 
обстоятельства. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
исполняли обеты, принятые на себя, добровольно и 
обрели великую любовь и благословения Бога. 
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« ...И вознесу сие
на всесожжение»

«И дал Иеффай обет 
ГОСПОДУ и сказал: 
если Ты предашь 

Аммонитян в руки мои, 
то по возвращении 

моем с миром от Аммонитян, 
что выйдет из ворот дома моего 
навстречу мне, будет ГОСПОДУ, 
и вознесу сие на всесожжение» 

(Кн. Судей, 11:30-31).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Какова почва вашего сердца? 

«Терние» – это кустарниковое растение 
с колючими ветвями. Семена, которые 
оказываются в земле, поросшей тернием, 
не могут принести плод, потому что 
заросли терний душат едва проросшие 
растения.   
В духовном плане, под «терниями» в 

сердце подразумеваются заботы этого 
мира и склонность к наживе. Люди с 
таким сердцем жаждут богатства, славы и 

власти. Им свойственно говорить, что они 
живут по Слову, однако им все равно не 
удается избежать испытаний и искушений. 
Мы  должны  удалить  корни  зла 

из своего сердца. Подобные терния 
порождаются плотскими мыслями, и 
их корни символизируют зло в сердце. 
И как бы мы ни настраивались на то, 
чтобы не иметь плотских мыслей, мы не 
сможем остановить их до тех пор, пока 

в сердце нашем есть зло. Если в числе 
других корней удалить корни жадности 
и высокомерия, то можно существенно 
очистить свое сердце от плоти.  
Если вы постоянно размышляете над 

Словом Божьим, непрестанно молитесь 
и получаете помощь Святого Духа, то вы 
легко сможете устранить их. Для этого 
прежде всего вы должны осознать, какую 
боль могут причинить вам шипы. 

Д о б р а я  з е м л я  н е  п о х о ж а  н а 
утрамбованную землю при дороге. Она 
мягкая. Когда семена закладываются в 
добрую почву, мягкая земля принимает их, 
и посадка семян проходит успешно. Кроме 
того, в разрыхленной почве есть воздух 
и влага, поэтому семена могут прорасти 
и хорошо развиваться. Таким образом, 
сердце, подобное доброй почве, прекрасно 
воспринимает Слово Божье.    

В доброй почве нет камней, поэтому 
Слово очень быстро пускает в нем корни. 
Люди, у которых сердце, как добрая земля, 
повинуются Слову Божьему при любых 
искушениях, испытаниях и преследованиях. 
Они чувствуют сердце Бога, Который хочет 
позволить им жить в Новом Иерусалиме 
– лучшем месте обитания на Небесах; 
поэтому они держатся стойко, с радостью 
живут по Его Слову и с избытком приносят 

плоды благословений в своей жизни, как и 
написано в Евангелии от Луки (8:15).  
Для того чтобы вы возделали подобное 

доброе сердце, вам необходимо терпение. 
Чем больше вы поклоняетесь в духе и 
истине, чем искреннее вы молитесь и 
усерднее исполняете Слово, тем быстрее 
вы сможете возделать почву своего сердца в 
добрую землю и прославить Бога щедрыми 
плодами и в духе, и в теле.  

Терние

Добрая земля

Когда  фермеры  сеют  семена ,  то 
некоторые из них попадают в придорожную 
землю, прилегающую к полям. Когда 
семена падают на землю при дороге, 
они не могут пустить корни. Поскольку 
семена не легли глубоко в землю, они не 
прорастут. И прилетевшие птицы иногда 
склевывают эти семена. Земля при дороге 
символизирует ожесточенные сердца. Люди 
с таким сердцем, слыша Слово Божье, 
не могут ни понять его, ни поверить ему. 
Люди с сердцем, подобным придорожной 
земле, просто приходят в церковь и уходят, 

не испытав на своем опыте прикосновения 
Святого  Духа. Имея  почву  сердца , 
сравнимую с придорожной землей, им 
нужно прилагать больше усилий, чем 
другим, однако в большинстве случаев 
этого не происходит. 
Чтобы возделать землю при дороге, 

мы должны избавиться от высокомерия, 
гордости, упрямства и лживости, отречься 
от самоправедности и собственных 
стереотипов мышления. Так как неправда 
и зло с течением времени, постепенно, 
ожесточали их сердца, то им придется 

проявить настойчивость, возделывая почву 
своего сердца.  
Например, если проповедь пастора 

не согласуется с вашими собственными 
мыслями, то вам нужно серьезно задуматься 
над тем, насколько ваши собственные идеи, 
в действительности, верны. И, кроме того, 
вам необходимо совершить определенное 
количество добрых дел, чтобы Бог мог дать 
вам Свою благодать. Очень важно, чтобы 
члены семьи и лидеры церкви направляли 
тех, чьи сердца подобны почве при дороге, 
и молились за них.

При дороге

«И когда он сеял, иное упало 
при дороге, и налетели 
птицы и поклевали то» 
(От Матфея, 13:4).

В каменистых местах из-за камней мало 
земли. И она, в этом случае, залегает на 
поверхности. И когда в нее закладываются 
семена, то они прорастают, но быстро 
увядают, потому что почва не глубокая. 
Пустить корни семени слова не дают 

камни в сердце. Поэтому, когда к людям 
с каменистой почвой сердца приходят 
испытания, преследования или искушения, 
они  быстро  сдаются .  «Камень», в 
частности, – это плоть сердца, которая 
любит этот мир. В более широком смысле 

– это неправда, которая не дает людям 
поверить в Бога и полюбить Его. Но все 
каменистые места одинаковые. Количество 
неправды, которой удобрена почва каждого 
сердца, у всех людей разное.   
Здесь слова «не имело корня» означают 

отсутствие истинной духовной веры. Хотя 
они изучают и понимают Слово, это не 
значит, что они искренне осознали его суть 
и поверили в него всем сердцем. Такая 
вера зовется «плотской верой», или «лишь 
верой как знание».  

Для того чтобы возделать каменистую 
почву, мы должны старательно применять 
Слово на практике и горячо молиться. Нам 
необходимо сохранить полноту Святого 
Духа. Возделывая свое сердце, никогда 
нельзя останавливаться на полдороге. Мы 
должны усердно стараться исполнять то, 
что услышали в проповеди, и следовать 
голосу Святого Духа. Когда мы верим в то, 
что благодаря Божьей силе мы непременно 
возделаем свое сердце, и не сдаемся, тогда 
нам дано будет по нашей вере. 

Места каменистые
«Иное упало на места 
каменистые, где немного 
было земли, и скоро взошло, 
потому что земля была 
неглубока. Когда же взошло 
солнце, увяло, и, как не 
имело корня, засохло» 
(От Матфея, 13:5-6).

«Иное упало в терние, и 
выросло терние и заглушило 
его» (От Матфея, 13:7).

«Иное упало на добрую 
землю и принесло плод: 
одно во сто крат, а другое 
в шестьдесят, иное же в 
тридцать» (От Матфея, 13:8).

В притче о сеятеле Иисус разъяснил, какой может быть почва сердца человека. 
Иисус говорил о четырех типах почвы: при дороге, о местах каменистых, о терние и доброй земле. Почва сердца у всех людей формируется по-разному, в 
зависимости от жизненной энергии, унаследованной ими от родителей. И в то же время, почва сердца может меняться под воздействием среды, в которой они 
росли, и того, чему они были научены. 
Непохожесть сердец предопределяет и различия в жизни каждого человека. В частности, от типа почвы сердца зависит скорость вхождения в дух. Но главное, 
Божья сила может изменить любую почву, сделав ее доброй землей. И, кроме того, труд, вложенный в ее возделывание, компенсируется радостью обильного 
урожая. Мы надеемся, что, исследовав почву своего сердца, вы принесете щедрые плоды Света.  
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► Поздравляем вас с присвоением 
награды правительства Кореи «За заслуги в 
развитии промышленности»! 
Спасибо. Это произошло по благодати 

Божьей. Даже в период глобального 
экономического спада и финансового 
кризиса в Европе, два года подряд, в 2011-м 
и 2012-м годах, валовой внутренний продукт 
Кореи держался на отметке 1 триллион 
долларов. Это поставило нас в ряд стран с 
мощным торговым оборотом. 
В 2011 году Корея заняла ведущее 

положение на рынке мировой торговли, став 
9-й страной, присоединившейся к торговому 
клубу «Один триллион долларов». Лично 
для меня это было потрясающим моментом, 
так как я работаю в Ассоциации внешней 
торговли Кореи вот уже 25 лет. 
Кроме того, 5 декабря 2012 года, когда 

мы в 49-й раз праздновали День торговли, в 
рамках закона Южной Кореи «О присвоении 
наград и званий», я был награжден орденом 
«За заслуги в развитии промышленности». 
Награда стала признанием моего вклада в 
развитие промышленности и увеличение 
объемов торговли. Эта государственная 
награда дается людям за вклад, внесенный 
ими в развитие производственной сферы 
страны, за исключительные заслуги, 
проявленные в своем деле; либо она 
дается специалистам, которые, проявляя 
трудолюбие, демонстрируют выдающиеся 
результаты, способствовавшие развитию 
производства, предпринимательства и 
других сфер деятельности. 
Те, кто удостаиваются этого ордена, 

пользуются  всенародным  почетом. 

Присвоение мне этой награды является 
беспрецедентным случаем, так как я работаю 
не на производстве, а в финансирующей 
организации.

► Вы сказали, что все это – благодаря 
особой благодати Бога.
Да ,  э то  т а к .  В  с е н т яб ре  2 011 

года  я  услышал,  что  моя  супруга, 
старшая  диаконисса,  Хэйсук  Шин 
(руководитель отдела по делам женщин и 
несовершеннолетних полицейского участка 
Бупьёнг) была названа лучшей женщиной-
полицейским. Награду Министерства по 
делам государственных административных 
органов и безопасности ей должны были 
вручить на праздновании Дня полиции, 
который должен был отмечаться в 66-й раз 
21 октября 2011 года. 
В то время, получив президентскую 

награду на День торговли в 2012 году, мое 
сердце горело желанием воздать славу Богу 
вместе с ней. Бог запомнил это желание 
моего сердца и действовал удивительным 
образом. 

 Я обычно старался показывать хороший 
пример и делать добро, научившись этому 
из проповедей д-ра Джей Рока Ли. Он всегда 
учил нас стремиться не к собственной 
выгоде, а приносить пользу другим, являя им 
благоухание Христа. Он сам подает добрый 
пример этого и молится за меня. 
В результате я стал жить по Слову, 

и, думаю, Бог видел, как я усердно и с 
любовью трудился. В декабре 2012 года я 
получил награду, еще более престижную, 
чем президентская, о которой мечтал.

► Вы рассказывали о том времени, когда 
вся ваша семья уверовала.
В 1966 году мои старшие сестры, Санэй 

Ким и Санми Ким, которые являются 
старшими диакониссами, благовествовали 
мне  и  моей  жене .  Мы  посетили 
Центральную церковь «Манмин». В 1999 
году средства информации распространили 
лживые сведения о нашей церкви, но это 
только утвердило нашу семью в вере. 
Много недопонимания и гонений было 

со стороны сослуживцев и знакомых, но 
у меня не было сомнений, и я никогда не 
колебался. Я просто верил в то, что Бог 
через эти обстоятельства даст возможность 
людям всего мира узнать о старшем пасторе 
д-ре Ли, и это позволит гораздо успешнее 
осуществить национальную евангелизацию 
и мировую миссию. Я сохранил свою 
веру, потому что доверял д-ру Ли, который 
показывает практические примеры благости 
и любви, описанные в Библии. Я верю во 
Всемогущего Бога, Который подтверждает 
Свое Слово бесчисленными знамениями, 
чудесами и деяниями силы Божьей.

► Не трудно ли вам хранить День 
Господень, ведь вы часто бываете в 
командировках за рубежом? 
В среднем, раз или два в месяц, я 

отправляюсь в деловые поездки за границу, 
так как я отвечаю за международные 
связи. Я был обеспокоен тем, что не всегда 
мог посещать воскресное служение. И 
прикладывал все силы к тому, чтобы 
наладить свой график и освободить 
выходные. Если мне это не удавалось, я по 
ходу перестраивал программу своей поездки 
и возвращался в субботу. Бог, видя мои 
поступки, позволил мне преуспевать во всем, 
и я успешно исполнял свои обязанности, 
сопровождая высокопоставленных лиц в 
ходе их официальных визитов. Я побывал 
на многих международных конференциях, а 
также мероприятиях, проходивших в Корее. 

► Мы знаем, что вся ваша  семья 
наполнена любовью к Господу.
Все члены моей семьи очень стараются 

радовать Господа не только в церкви, но и в 
миру. Моя жена, старшая диаконисса, Хэйсук 
Шин выступает с лекциями, дает интервью 
в прессе, рассказывая о своих обязанностях и 
работе женщин в полиции. В 2012-м учебном 
году моя дочь Санг Юн Ким каждый 
семестр занимала первые или вторые места 
и получила, соответственно, стипендию 
на образование. Мой сын Санг Хьюн Ким 
поступил в университет иностранных 
языков Ханкук, на факультет переводчиков, 
и будет изучать английский язык. 

► К чему вы стремитесь в 2013 году?
В 2013 году Бог дает членам «Манмин» 

большую благодать через изначальный 
голос, чтобы они быстрее, чем прежде, 
возрастали в духе. Я хочу быть одним из тех, 
кто сделает это. Все благословения я получил 
через благодать Божью и наставления д-ра 
Ли. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу. 

Семья диакона Джунг Су Кима 

Сертификат о присвоении ордена «За заслуги в 
развитии промышленности» 
Ассоциация внешней торговли Кореи
Джунг Су Ким
Президент Мюнг Бак Ли, оценив вклад в развитие 
и н д у с т р и а л ь н о й  сф е ры  с т р а ны  с о т р уд н и к а 
Ассоциации внешней торговли Кореи Джунг Су Кима, 
присвоил ему орден. 

«По благодати Божьей я награжден орденом 
,,За заслуги в развитии промышленности”»

Диакон Джунг Су Ким 
(глава департамента международных отношений Ассоциации внешней 
торговли Кореи; приход 3-32)
Диакон Джунг Су Ким и члены его семьи дали интервью газете 
«Новости Манмин». В 2012 году, в День торговли, заслуги диакона Кима 
были отмечены орденом «За заслуги в развитии промышленности».   

Опыт работы диакона Джунг Су Кима

Декабрь 2012 г.
 Организация встречи лидеров деловых кругов 
Южной Кореи с президентом Пакистана Асифом 
Али Зардари
Октябрь 2012 г.
 Занимал позицию генерального секретаря GCF 
(«Фонд зеленого климата»), Комитет по работе с 
частным сектором
Август 2012 г.
 Организация дружеского обеда лидеров 
деловых кругов Южной Кореи с президентом 
Коста-Рики Лаурой Шиншиллой 
Март 2012 г. 
 Организация дружеского обеда лидеров 
деловых кругов Южной Кореи с премьер-
министром Вьетнама Нгуеном Тан Зунгом 
Май 2011 г.
 Организация бизнес-форума, состоявшегося в 
ходе государственного визита президента Южной 
Кореи Мюнг Бака Ли    
Ноябрь 2010 г.
 Работал в качестве члена организационного 
комитета Сеульского саммита G20 

Для справки:
Согласно закону «О присвоении званий и 
наград в Южной Корее» (статьи 1-я и 2-я 
данного Положения) орденом «За заслуги в 
развитии промышленности» награждаются 
граждане Кореи и представители других 
стран, которые внесли выдающийся вклад в 
развитие индустриального сектора страны.  


